

Selbstbestimmung

Wir respektieren Gewohnheiten und geben Raum zur Mitgestaltung. Eine klare Kommunikation ermöglicht es so, Entscheidungen nachzuvollziehen und mitzutragen.

Austausch

Begegnung beginnt im Gespräch. Wir fördern den aktiven Austausch zwischen Bewohner*innen, Angehörigen und Mitarbeitenden. Wir hören zu, suchen nach Lösungen und wachsen gemeinsam.

Vertrauen

Wir stehen zu unserem Wort und gehen sensibel mit Informationen um. Getroffene Absprachen halten wir ein, weil uns Verlässlichkeit genauso wichtig ist wie Empathie. Jeder trägt Verantwortung, und niemand bleibt allein.

Wohlbefinden

Ob Pflege, Hauswirtschaft oder Verwaltung, jeder Bereich trägt dazu bei, dass unser Haus ein Ort ist, an dem man sich rundum gut fühlt. Daran arbeiten wir mit viel Engagement.

Ein gutes Leben kennt kein Alter. Es sind die **Augenblicke**, die Begegnungen und das **„Sich-selbst-sein-Dürfen“**, die jeden Tag lebenswert machen. Hier pflegen wir diese Kultur – **mit** und **für** die Menschen, die bei uns leben. Hier ist ein „Zuhause“.

Herz

Wir sind Wegbegleiter*innen, mit offenen Ohren, einem warmen Herzen und starken Händen. Menschlichkeit beginnt bei uns im Kleinen und täglich aufs Neue.

Achtsamkeit

Wir begegnen unserem Gegenüber und der Umwelt mit Respekt. Unsere Haltung ist offen, feinfühlig und frei von Bewertungen.

Frohsinn

Lachen tut gut und verbindet. Ein freundliches Wort, eine Prise Humor zur rechten Zeit und am rechten Ort schaffen Freude und machen das Leben heller.

Zukunft

Neue Ideen sind immer willkommen. Wer sich einbringt, gestaltet mit. Wir fördern Eigeninitiative und geben Raum für Entwicklung. Das hält uns wendig, das motiviert uns – jeden Tag.